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第 866 例會紀要     103.12.25 

@今天召開社員常年大會，以選出第十八屆理事長(社長)、常務監事、理監事。 

@為了這一次的常年大會，社友們都放下手邊的工作踴躍出席，基隆市政府社會處社會

行政科科長郭鴻章特別蒞臨指導。 

@ House 社友及 Jacky 社友兩人合贈社友們每人一箱柳丁。 

@晚上19時許，司儀Ken請社友們就座後由Dreamer社長當選人鳴鐘，第866次例會正式

揭開序幕。 

＠Dreamer 社長當選人在致詞中表示：今天是第十八屆的社員常年大會，很感謝市政府

社會處郭鸿章科長蒞臨指導，也感謝社友們踴躍的出席，明年度的例會時間希望變

更為星期五晚上，因為在星期五晚上召開例會隔天星期六不必上班，大家在開會時

就可以輕鬆愉快。 

＠秘書CDCPP在秘書報告中表示： 

一、 國際扶輪 3490 地區 2015~2016 年度扶輪基金研習會訂於 12 月 28 日(日)早上 9:30~

晚上 8 時假宜蘭香格里拉冬山河渡假飯店舉行，屆時敬請 2015~2016 年度助理總

監 CDCPP、社長 Dreamer、秘書 TimPP、扶輪基金主持理事 JonPP 準時出席。 
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今日節目    前 社 長 日 

社    長：林國勳      聯    誼：白明德    社員委員會主持理事：杜獻誠 

      社長當選人：周漢銘    司    儀：李傳忠    服務計劃委員會主持理事：楊宗錦 

秘    書：張燈城      糾    察：黃清輝    扶輪基金委員會主持理事：藍李福 

會    計：張龍居     領    唱：呂政隆    公共形象委員會主持理事：童德裕 

出    席：黃兆甸      社    刊：杜獻誠    扶輪社行政管理委員會主持理事：周漢銘 

例會時間：每星期四晚上 18 時 30 分至 20 時 地點：基隆中區社社館 基隆市安和一街 140 號 電話：(02)24320606 傳真：(02)24320909 



二、 本社訂於 12 月 31 日(三)晚上 9 時假長榮酒店彭園會館 5 樓舉行跨年晚會暨第 868

次例會，用餐時間為晚上 9 時，敬請本社全體社友暨夫人準時出席。 

＠社員常年大會首先推舉出這次選舉工作人員，監票由 Stainless 社友擔任；發票由幹事

簡小姐擔任，唱票 TimPP 擔任，計票由 House 社友擔任。 

@理監事選票計發票 17 張，回收 17 張，廢票 0 張。 

@理事選舉開票結果: 周漢銘 17 票； 李達人 17 票；杜獻誠 17 票；林國勳 17 票； 

童德裕 17 票；楊宗錦 17 票；藍李福 17 票；白明德 17 票；黃清輝 17 票。 

@監事選舉開票結果: 李吉清 17 票；張龍居 17 票；邱漢光 17 票。 

@理事長選票計發票 7 張，回收 7 張，廢票 0 張。 

@理事長(社長)選舉開票結果:周漢銘 7 票，當選 2015~16 年度理事長(社長)。 

@常務監事選票計發票 3 張，回收 3 張，廢票 0 張。 

@常務監事選舉開票結果:：李吉清當選 2015~16 年度常務監事。 

@糾察 House 表示社員常年大會有固定的紅箱，所以今天的糾察活動就由他直接公布社

友的社員常年大會紅箱金額。 

＠今天的例會就在Jason社友的出席報告及Jacky社友紅箱報告後結束。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第十八屆理事 

周漢銘、李達人、杜獻誠、

林國勲、童德裕、楊宗錦、

藍李福、白明德、黃清輝 
 

第十八屆監事 

李吉清、張龍居、邱漢光 

周漢銘社友
當選第十八
屆社長  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 868 次例會紀要        103.12.31 

@本社過去幾年常在八煙溫泉會館舉行跨年晚會，今年大家想要換地點，

所以在第七次理事會時，社友們一致決議今年的跨年晚會在基隆長榮桂

冠酒店 5 樓彭園會館舉行。  

@今年的跨年晚會有一項很特別的節目，那就是 Andy 社友為大家製作的

第十七屆上半年的社務及社會服務影片，社友們看到今年度大家一同參

與活動的影片，都很高興，時間雖然過得很快，但我們都留下美好回憶。 

@去年我們去八煙溫泉會館，基隆扶輪社也在那裡舉辦跨年晚會，今年我

們在基隆長榮桂冠酒店彭園會館舉行跨年晚會也巧遇基隆西北扶輪社的

社友及夫人，兩社大家互相祝福，非常熱鬧溫馨。 

@好久不見的 Terry 社友伉儷，今天來與我們一起跨年，四個月没見面，大

家都顯得好熱情，本來 Terry 社友伉儷預計來與我們相聚一下就要趕攤，

但大家的熱情，讓他們捨不得離開，Philip 社長及秘書 CDCPP 特別為

Terry 社友準備了豬脚麵線及紅包，祝福他新的一年萬事如意。 

@GoldPP 最近都在大陸，前二天回國，今天就帶夫人來與大家一起跨年。 

@NetPP 今天帶來二位準社友與大家見面，一位是基隆市後備指揮部指揮

官程俊源先生，另一位是基隆市後備指揮部政戰處長黃教昇，經 NetPP

介紹給大家認識後，社友們都很熱情與他們寒暄問侯。 

@ Philip 社長在致詞中表示：感謝社友及夫人上半年的支持，下半年希望

社友及夫人秉持對中區社的向心力，一樣熱情的出席本社所有活動。 

＠秘書CDCPP在秘書報告中表示： 

一、1 月 1 日之第 867 次例會因適逢元旦國定假日休會乙次 

二、104 年 1 月 8 日不在社館例會，因為 1 月 8 日之第 868 次例會提早

與跨年晚會合併舉行。 

三、基隆分區第二次聯合例會訂於 104 年 1 月 16 日(五)晚上 5 時 30 分

假長榮桂冠酒店 3 樓彭園會館舉行，會中邀請黃建銘老師分享〝這

是咱的扶輪社〞創作心路歷程，屆時敬請社友及夫人準時出席。 

@今年基隆市没有舉辦跨年晚會，但 Andy 社友帶來筆電，讓我們能與台

北 101 同步倒數計時，大家都很開心的迎接新的一年到來。 



基 隆 中 區 扶 輪 社 

第 866 次例會報告 

時間：103 年 12 月 25 日 PM19：00 

地點：本社社館 

一.出席報告   

  出    席： 18 

  補 出 席：  3 

  請    假：  3 

  出    國：  2 

  (國外工作 免計出席率) 

  合    計： 26 

  出 席 率：88.46% 

二.蒞社友社及來賓 

基隆市政府 社會處 郭鴻章 科長 

三.紅箱報告                       

CASH            元 

I O U       99,200 元 

合 計      99,200 元  

基 隆 中 區 扶 輪 社 

第 868 次例會報告 

時間：103 年 12 月 31 日 PM21：00 

地點：長榮酒店彭園會館 

一.出席報告   

  出    席： 23 

  補 出 席：  1 

  請    假：  2 

  出    國：   

  (國外工作 免計出席率) 

  合    計： 26 

  出 席 率：92.31% 

二.蒞社友社及來賓 

基隆市後備指揮部 指揮官 程俊源 

基隆市後備指揮部 政戰處長 黃教昇 

三.紅箱報告                       

CASH            元 

I O U       37,500 元 

合 計       37,500 元  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第 869 次例會紀要     104.1.16 

＠今天是基隆分區第三次聯合例會，此次聯合例會由東區社、東南社輪值主辦，由於聯

合例會是一個很正式的會議，所以各社社友們均著西裝繫今年度領帶準時出席。 

@下午 5 時 30 分，各社社友陸續抵達會場，卡拉 ok 也開始試音。 

@今天來了一個跟本社淵源很深的前總監，那就是我們成立第二年的總監 Trading，由

於本社成立時己是 6 月了，RI 授證時間是 6 月 26 日，7 月 1 日馬上進入第二年，所

以我們正式運作的第一年就是在 PDG Trading 擔任總監，由於他對我們特別照顧，所

以每年我們授證時，Trading 總監除了出國外，一定都會趕來參加我們授證典禮。 

@例會準時在下午 6 時開始，在東區 Willeam 社長鳴鐘下，揭開本次例會的序幕。 

@東區 Willeam 社長在致詞中表示：很感謝各位貴賓及扶輪前輩、各位社友及夫人今天

一起參與我們基隆分區第二次聯合例會，在農曆年前，大家還有此機會聚在一起，還

能一起聆聽今天的主講人黃建銘老師的演講，真的非常的開心，在此先向大家拜個早

年，祝大家羊年行大運。 

@總監 Ortho 在致詞中表示：很高興能來參加基隆分區第二次聯合例會，本年度已進入

下半年，目前在社員成長方面我們 3490 地區社員人數已有 4820 人，已成長 6%，下

半年目標希望到達成長至 10%，寶眷社友已從去年的 52%成長至 57%，下半年目標

希望成長至 60%~65%，我們若要華語成為官方語言，社友人數應為 4 萬人，現在目

前 3 萬 5 仟人，有待各位扶輪先進及社友努力，完成這項偉大的目標。 

@Oil 助理總監在致詞中表示：很感謝各位貴賓、社友及夫人參加今天的聯合例，基隆

分區有各位社友及夫人的熱情參與，我們在上半年已完成預防失智症健行、中元祭服

台、淨灘活動、弱勢學生課後輔導、CPR 等活動，由於大家的熱心參與我們才能完成

這些社會服務，1 月底還有一個引導人研習會由我們基隆分區承辦，也希望各位社友

能大力支持，熱情參與。 

@東區 Kevin 社友為大家介紹今天主講人黃建銘老師，他表示黃建銘老師是台北圓環扶

輪社及台北文華扶輪社的名譽社友，他的音樂作品非常多，最為人熟悉的有「春天哪

會這呢寒」、「台北今夜冷清清」、「阿娜答」、「只有孤單陪伴我」、「癡情乎人心庝」、「癡

情月娘島」等，他也是洪榮宏、龍千玉、白冰冰等知名歌手的專輯製作人，更是「這

是咱的扶輪社」的作曲作詞者，今天可以在這裡聽到他的演講，大家都一定很期待。 



@黃建銘老師在專題演講中表示：今天來演講的目的，是要和大家來分享“這是咱的扶

輪社”創作歷程。他表示雖然參加扶輪社有一段很長的時間，但要寫扶輪社的歌，他

却苦思很久，他從扶輪社的創始人保羅哈里斯開始思考起到勤於參加扶輪社的例會及

各項活動，就是希望從中找到屬於扶輪社的 DNA，因此黃建銘老師充份的了解扶輪

社員的感受與生活型態。 

@第一句「感謝天感謝地感謝大家，用真情甲鼓勵將阮栽培」這句話是因為他想起當年

保羅哈里斯與他的朋友輪流作東的聚會，大家都用第一個英文名字互相稱呼，沒有階

級之分、沒有心機、沒有利害關係；所有共同點，就是對扶輪理想的投入。而且扶輪

社的社友們都是輪流當社長，大家互相學習，所以才會說用真情甲鼓勵將阮栽培。 

@「愛珍惜每一個付出的機會，人生難得有緣來做伙」。即使沒有扶輪職務在身的人，

只要是社員，每個月至少都要出席見面四次。大家想想看，與其他社團做比較，在扶

輪社裡面所碰到的朋友，就是你後半世的朋友。扶輪社是社友擔任職務對內先提供服

務，才再延伸對外的服務。 

@「這是咱的扶輪社，甚麼人才攏置遮，為著理想，活出新的生命」扶輪社內有各種人

才，每個人都是相當有能力的人，在社會上都是領袖。歌詞中「咱的」這兩個字是無

法用人頭數目來計算。在扶輪社中，人上有人，因此領導人要學習當領導人；而領導

人，也要學習被人領導；這就是扶輪社中社長與社友的相互關係，一起來為著理想，

活出新的生命。 

@今天的節目就在黃建銘老師的精湛演講及東南社 Uniform 社長的致謝詞後劃上句點。 

@緊接著就是餐敘活動，熱情的黃建銘也在台上高歌，今天的餐會活動就在熱鬧的氣氛

下結束。 

 

 

 

 

 

 




